

ABSTRAK

Nama : Sofyan
Nim/Bp : 111.093
Jurusan : SKI Konsentrasi Ilmu Informasi Perpustakaan (IIP)
Judul Skripsi: Keberadaan Perpustakaan Umum Daerah Kabupaten Pasaman dalam Perspektif Pemustaka

Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah keberadaan lokasi perpustakaan, keberadaan sarana dan prasarana serta tujuan, fungsi dan tugas perpustakaan umum daerah Kabupaten Pasaman dalam Perspektif Pemustaka.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keberadaan perpustakaan umum daerah Kabupaten Pasaman dalam perspektif pemustaka.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif deskriptif, dengan pengambilan sampel secara *random sampling*. Data dikumpulkan melalui observasi dan kuesioner, kemudian dilakukan analisis data dengan mengelompokkan data berdasarkan variabel dari keberadaan lokasi perpustakaan, keberadaan sarana dan prasarana serta tujuan, fungsi dan tugas perpustakaan umum daerah Kabupaten Pasaman dalam Perspektif Pemustaka.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa keberadaan perpustakaan umum daerah Kabupaten Pasaman pada umumnya dinilai sudah baik, baik dari segi keberadaan lokasi perpustakaan, keberadaan sarana dan prasarana yang terdiri dari gedung, ruangan, tata ruang, pelayanan, pustakawan dan keberadaan tujuan, fungsi dan tugas dalam membantu pelaksanaan kebijakan urusan pemerintahan daerah dibidang perpustakaan. Di samping itu masih terdapat beberapa kekurangan terutama khusus pada keberadaan ketersediaan koleksi dan layanan tandon belum memenuhi kebutuhan pemustaka.

Kata kunci : Keberadaan Perpustakaan dan Perspektif Pemustaka.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT. atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Keberadaan Perpustakaan Umum Daerah Kabupaten Pasaman dalam Perspektif Pemustaka”.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian skripsi ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang terdalam kepada kedua orang tua tercinta Ayah H. Muhammad Sori Tua Hasibuan dan Ibu Zuraidah Siregar, Saudara tercinta Abang Syawal Saputra, S.Pd.I dan Anggi Siddiq dari kasih sayang, doa, dukungan dan motivasinya yang tiada henti sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya penulis juga berterima kasih kepada :

1. Bapak Rektor Institut Agama Islam Negeri Imam Bonjol Padang.
2. Bapak Dekan Fakultas Adab dan Humaniora IAIN Imam Bonjol Padang
3. Bapak Ketua Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) Konsentrasi Ilmu Informasi Perpustakaan (IIP).
4. Bapak Drs. Wartiman, M.A. sebagai dosen penasehat akademik dan pembimbing I yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

5. Bapak Drs. Erida, M.Pd sebagai pembimbing II yang mengarahkan penulis selama penyusunan skripsi ini dari awal hingga skripsi ini dapat diselesaikan.
6. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) Konsentrasi Ilmu Informasi Perpustakaan (IIP) yang telah memberikan bimbingan dan ilmu pengetahuan yang bermanfaat kepada penulis.
7. Bapak dan Ibu staf administrasi akademik yang telah memberikan bantuan dan pelayanan terhadap penulis selama perkuliahan sampai penyelesaian skripsi ini.
8. Sahabat-sahabat dan pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dalam menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari kesempurnaan dan kekurangan, maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam penyempurnaannya.

Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi instansi yang bersangkutan dan pembacanya.

Wabillahittauhiq walhidayah.

Padang, 12 Februari 2017

Penulis,

Sofyan